

Colombia es uno de los grandes proveedores de aguacate hass para el #SuperBowl2023.



Sumapaz ya tiene Zona de Reserva Campesina



Esta ZRC tiene 22.306 hectáreas, beneficiará a 1.770 personas de dos corregimientos y es la primera que cuenta con acta de constitución.

Una decisión para proteger a las abejas

El Ministerio de Agricultura y el Instituto Colombiano Agropecuario, ICA, anunciaron que se expedirá la resolución que prohíbe el registro y uso definitivo de plaguicidas que tengan como ingrediente activo el fipronil. Esta decisión se tomó en la mesa técnica conformada para dar cumplimiento a la sentencia del Tribunal de Cundinamarca que ordenó adelantar acciones en favor de los polinizadores.

Campesinos de Cáceres, Antioquia, reciben títulos de propiedad



El programa 'Nuestra Tierra Próspera', financiado por USAID y la Agencia Nacional de Tierras, entregó 46 títulos de propiedad a familias campesinas del Bajo Cauca antioqueño.

Familia antioqueña recupera predio gracias a ayuda de la URT



Luego de varios años de trámites judiciales, la Unidad de Restitución de Tierras apoyó a una familia víctima de la violencia para recuperar un terreno de su propiedad.

Familias pescadoras de La Mojana reciben embarcaciones



El Ministerio de Agricultura y la AUNAP entregaron 14 embarcaciones a asociaciones de pescadores artesanales en San Marcos, Majagual y Guaranda (Sucre), Montecristo y San Jacinto del Cauca (Bolívar), beneficiando a 189 familias.

Quibdó, sede del VI Foro Regional del Banco Agrario



La capital del Chocó fue escenario de un encuentro entre el Banco Agrario de Colombia y delegados de gremios, asociaciones de campesinos, productores del sector agropecuario y empresarios para dialogar sobre la oferta financiera del Banco.

Tras el rastro de la mosca de la fruta



Para evitar afectaciones y pérdidas en cultivos del Atlántico, equipos especializados del ICA adelantan acciones de monitoreo de la presencia de la mosca de la fruta en sembradíos del Atlántico.

448 hectáreas

esta es la extensión de un predio entregado a campesinos de Puerto Gaitán, Meta, por parte de la ANT.



El Trino de la Semana

